

9 de septiembre de 2021

H. Consejo Divisional División de Ciencias y Artes para el Diseño Presente

En cumplimiento del mandato conferido a la *Comisión encargada del análisis y seguimiento* de los cursos de actualización y diplomados, y después de analizar los contenidos del **Seminario Interno del Grupo de Investigación "Comunidad Sustentable". Avances de los proyectos de investigación**, esta Comisión presenta el siguiente:

Dictamen

Se recomienda al H. Consejo Divisional aprobar dicho Seminario que se realizará el miércoles 3 de noviembre de 2021, con una duración de 5 horas; con un cupo mínimo de 7 y máximo de 20 participantes, coordinado por la Mtra. Sara Elena Viveros Ramírez, propuesto por el Departamento de Evaluación del Diseño en el Tiempo, debido a que cumple con la documentación pertinente.

Los miembros que estuvieron presentes en la reunión de la Comisión se manifestaron a favor del dictamen: Dr. Luis Jorge Soto Walls, Mtro. Luis Yoshiaki Ando Ashijara, Mtra. Sara Elena Viveros Ramírez y el asesor Dr. Iván Garmendia Ramírez.

Atentamente
Casa abierta al tiempo

Mtra. Areli García González Coordinadora de la Comisión



Registro de Seminario Interno GCS

Cursos de División de CyAD UAM Azcapotzalco <cursos_dipcad@azc.uam.mx> Para: consdivcyad@azc.uam.mx

9 de septiembre de 2021, 11:15

Buenos días Lupita, envió la documentación correspondiente al registro del Seminario Interno del Grupo de Investigación del Departamento de Comunidadad Sustentable para su revisión y aprobación por el Consejo Divisional, saludos

Dirección de CyAD

3 adjuntos

CARTA SEMINARIO INTERNO COMUNIDAD SUSTENTABLE .pdf

Formato_1_Registro_Cursos_Actualizacion CS.pdf

Seminario Interno 2021 del Grupo de Comunidad Sustentable.pdf 516K



Ciudad de México, a 7 de septiembre de 2021

Mtro. Salvador Ulises Islas Barajas Presidente del H. Consejo Divisional División de Ciencias y Artes para el Diseño Presente.

Por este conducto, me permito enviarle la propuesta del Seminario del **Grupo de Investigación Comunidad Sustentable** titulado: "Seminario Interno del Grupo de Investigación Comunidad **Sustentable 2021.** Avances de los proyectos de investigación", el cual se llevará a cabo el día miércoles 3 de noviembre de 2021, cuya duración será de 5 horas en modalidad a distancia y la organizadora es la Mtra. Sara Elena Viveros Ramírez, Responsable del Grupo de Investigación.

La importancia del seminario para el Departamento de Evaluación del Diseño en el Tiempo radica en que se propone como un espacio para el intercambio de conocimientos, ideas, criterios, perspectivas, opiniones, sugerencias sobre los proyectos de investigación con el fin de promover la reflexión interdisciplinaria entre los profesores investigadores, por lo que le agradeceré se sirva turnarlo al Consejo Divisional que usted preside, para su análisis y aprobación.

Agradeciendo de antemano la atención que se sirva prestar a la presente, aprovecho para enviarle un cordial saludo.

ATENTAMENTE

"Casa Abierta al Tiempo"



Dr. Luis Jorge Soto Walls Jefe del Departamento de Evaluación del Diseño en el Tiempo



Ciudad de México, 7 septiembre de 2021

Dr. Luis Jorge Soto Walls Jefe del Departamento de Evaluación del Diseño en el Tiempo PRESENTE

Por este conducto le hago llegar el Formato de registro del "Seminario Interno del Grupo de Investigación Comunidad Sustentable. Avances de los proyectos de investigación", el cual se llevará a cabo el día miércoles 3 de noviembre de 2021, cuya duración será de 5 horas y se llevará a cabo en la modalidad a distancia.

La importancia de este seminario es que se propone como un espacio para el intercambio de conocimientos, ideas, criterios, perspectivas, opiniones, sugerencias sobre los proyectos de investigación con el fin de promover la reflexión interdisciplinaria entre los profesores investigadores.

Por tal razón le solicitamos que se pueda turnar ante el H. Consejo Divisional para su revisión y, en su caso aprobación.

Sin otro particular por el momento, aprovecho la oportunidad para saludarlo.

A t e n t a m e n t e "Casa Abierta al Tiempo"



Responsable del Grupo de Investigación Comunidad Sustentable.



Formato 1* de registro de cursos de actualización División de Ciencias y Artes para el Diseño

Nombre y tipo de curso (ver anexo A para determinar el tipo de curso):

Seminario Interno del Grupo de Investigación "Comunidad Sustentable". Avances de los proyectos de investigación.

Nombre de quienes fungirán como responsables (máximo dos):

Mtra. Sara Elena Viveros Ramírez

Respondable del Seminario.

Departamento o instancias de apoyo divisional proponente:

Departamento de Evaluación del Diseño en el Tiempo.

Indicar si el curso es a nivel licenciatura o posgrado, y si es abierto o exclusivo para los miembros de la comunidad universitaria y, en su caso especificar la participación de instituciones externas:

El curso es a nivel licenciatura, con la participación de los miembros del Grupo de Investigación Comunidad Sustentable, académicos con temáticas afines a los proyectos de investigación registrados ante Consejo Divisional.

Presentar antecedentes o capacidades necesarios para asistir al curso, así como los estudios de licenciatura, especialización, maestría o doctorado que se requieran (en su caso):

Para la asitencia al seminario es necesario que los académicos del Grupo sean responsables o participantes en los proyectos de investigación registrados ante Consejo Divisional.

Objetivo(s):

- Proporcionar conocimientos sobre la relevancia de la colaboración entre los diferentes enfoques de investigación, con el fin de enriquecer las diferentes temáticas y resultados de las mismas.
- Revisar los avances de los proyectos de investigación
- Intercambiar ideas, opiniones, sugerencias sobre los proyectos de investigación con el fin de promover la reflexión interdisciplinaria.

Contenidos:

- Exposición de los proyectos desarrollados por los miembros del Grupo, realizando presentaciones de 30 minutos.
- Consolidar las líneas temáticas de sustentabilidad, diseño, cultura y vida cotidiana.
- Análisis de las experiencias que resulten de los proyectos de investigación con otros campos de investigación.

Utilidad y oportunidad del curso en función de los planes y programas de estudio aprobados por la Universidad:

- Intercambio de conocimientos, criterios y perspectivas entre los profesores investigadores, para enriquecer los proyectos.
- Verificar vigencia, avances de los proyectos Registrados ante Consejo Divisional y en su caso prorroga.
- Analizar cómo los proyectos pueden complementar y nutrir las cátedras de diferentes UEA relacionadas con la sustentabilidad, el diseño y la cultura.

Análisis de diferentes metodologías utilizadas para la realización de la investigación.

Duración, fechas y horarios del curso:

El seminario se llevará a cabo en una sesión de 5 horas, el miércoles 3 de noviembre de 2021, de las 16:30 a las 21:30hrs.

Elementos materiales, económicos y humanos para realizar adecuadamente el curso de que se trate:

Cada profesor utilizará su computadoras, micrófonos y audífono.

Recursos tecnológicos de las plataformas que dispone la UAM- Azcapotzalco.

Señalar requisitos relacionados con idiomas y las modalidades para su cumplimiento:

El seminario se realizará en español.

Modalidades de operación que para cada curso sean aprobadas (presencial, a distancia o una combinación de ambas):

Por la emergencia sanitaria generada por el virus SARS- CoV2 las sesiones serán a distancia por plataforma MEET

Cupos máximo y mínimo del curso. Se deberán considerar los lugares establecidos en la cláusula 210 del Contrato Colectivo de Trabajo vigente (6):

Acorde con la Cláusula 210 del CCT del SITUAM, se reservan 6 lugares en este seminario para trabajadores de la UAM, su cónyuge e hijos.

Mínimo de 7 y un máximo de 20.

Señalar el apoyo económico, administrativo y de servicio necesarios para la impartición del curso: Ninguno.

Señalar el tipo de certificado que se otorgará, requisitos que se deberán cumplir y asistencia mínima para obtenerlo de acuerdo a las funciones o responsabilidades asignadas, sean de responsable, asistente o participante, tallerista, expositor, conferencista, ponente, moderador, entre otros (las constancias expedidas a los responsables de los cursos de actualización por concepto de coordinación del programa, quedará implícita la asistencia o participación en los mismos y sólo se emitirá una constancia como responsable):

Se otorgará certificado de asistencia sólo si se cubrió el 80%

Se otorgará certificado a los ponentes y coordinadores.

^{*}Sólo incluir la información que en el formato se solicita.